

La Seyne

LES SEYNOIS ONT PARTICIPÉ NOMBREUX AU SECOND TOUR DES LÉGISLATIVES



Dès 8 heures, dans les différents bureaux de notre ville, on a voté.

Pour ce deuxième tour de scrutin des élections législatives 1973, le printemps jetait déjà ses premiers rayons de soleil. La neige de samedi était bien loin.

Durant tout ce dimanche, de nombreux Seynois remplirent leur devoir de citoyen. L'affluence fut assez particulière dans la matinée. Après avoir voté, on pouvait ainsi fuir la ville vers la campagne ou la plage.

Cette journée de vote fut une journée calme dans l'ensemble. L'actualité diverse semblait s'être effacée devant ce scrutin des élections législatives, d'une grande importance par son enjeu.

Nos photos :

M. Giovannini, maire de La Seyne et candidat de l'Union de la gauche et de tous les démocrates, à l'ouverture du bureau de vote de la Bourse.

Au bureau de vote de la cité Berthe, de nombreux électeurs se présentèrent dès 8 heures.